
Ata da 824ª (Octingentésima vigésima quarta) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 

Data: 12/08/2024 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada sem retificações. 4 

2. Expediente:2.1. Correspondências recebidas: Recebemos correspondência da Assembleia Legislativa de Santa Catarina 5 
parabenizando a nova Diretoria do SIMESC.  6 
3. Informes:3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que será sorteada uma ALEXA entre os médicos filiados das 7 

Regionais de Balneário Camboriú e de Itajaí que responderem à pesquisa a eles enviada. Os trabalhos de adicionar e retirar 8 

dos grupos de WhatsApp os novos/antigos diretores já foram finalizados. Informa também que uma das médicas falecidas no 9 

acidente aéreo Dra. Arianne Albuquerque Risso, trabalhou de 2021 à 2023 no Hospital Santa Catarina em Blumenau. 10 

Advogado Rodrigo informa que foi protocolada Ação Civil Pública do SIMESC contra o Estado de Santa Catarina visando 11 

regularizar o contingente de médicos do Hospital Doutor Waldomiro Colautti (Ibirama). Advogado Alberto informa que os 12 

trabalhos de adequação do SIMESC à lei LGPD estão em andamento. Dra. Juliane participou de reunião no dia 08/08 com o 13 

colegiado do curso de medicina da UFSC. 14 

3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Zulma recebeu ligações de dois colegas médicos solicitando orientações do departamento 15 

jurídico (encaminhou para os advogados, que entraram em contato). O plantão é repassado à Dra. Nadja.  16 

3.3. Defensoria Médica: Nenhuma ligação relevante. 17 

3.4. Diretorias Regionais: Dr. Eduardo Moraes/Diretor Regional de São Bento do Sul sugere que façamos um comunicado 18 

oficial aos médicos sobre o tema ‘reforma tributária’ (usando como base a palestra do Contador Jose Luiz da Silva). Sugestão 19 

acatada. 20 

3.5. Momento SIMESC: “Ibirama médicos sobrecarregados e população sem atendimento?”. 21 

4. Ordem do Dia:4.1 Palestras advogada Vanessa/ jornalista Carla-Brusque/ 06 de agosto – II Semana Acadêmica 22 

UNIFEBE- No dia 06 de agosto palestraram em Brusque a Advogada Vanessa e a Jornalista Carla; aproximadamente 50 23 

alunos compareceram e 5 se inscreveram no Acadêmico Integrado. As palestras foram excelentes, tanto pelo número de 24 

participantes quanto pela recepção dos organizadores.Lages/ 07 de agosto – Médicos/ Acadêmicos UNIPLAC- No dia 07 25 

de agosto palestraram em Lages a Advogada Vanessa e a Jornalista Carla para acadêmicos da UNIPLAC, presentes Dr. Odi 26 

Diretoria Executiva e Drs. Paulo Cesar, Murilo Dalponte, Fabiano Brun e Roberto Waltrick da Diretoria de Lages. Jornalista 27 

Carla abre o ponto informando que foi definido pela diretoria de Lages um Coffe Break entre as palestras e que após este 28 

intervalo o número de espectadores que retornaram para a palestra final foi mínimo.  A Diretoria Executiva agradece e 29 

parabeniza as assessoras Vanessa e Carla, assim como os Diretores que prestigiaram os eventos.  30 

4.2. Hospital de Biguaçu-Escala de obstetrícia – Com o objetivo de encontrar soluções para o atraso no pagamento de 31 

médicos e a redução na escala dos obstetras do Hospital Regional Helmuth Nass, em Biguaçu, no dia 07/08 quarta-feira 32 

estiveram na unidade de saúde Drs. Vanio e Cyro, Advogados Rodrigo e Alberto, Jornalistas Camila e Eduardo e funcionário 33 

Jean. Eles conversaram com o diretor da entidade filantrópica São Camilo, que administra o hospital, Gabriel Scalcon, 34 

participaram também de reunião com os obstetras e pediatras que, naquele momento estavam com os atendimentos 35 

parcialmente suspensos. Entre os problemas relatados, os principais foram: que parte do repasse dos honorários referentes 36 

aos plantões de junho e julho estavam atrasados e a redução para apenas um médico obstetra por plantão (este plantonista 37 

atenderia emergências, puerpério, partos, cesáreas e gestantes internadas) é considerado preocupante. A informação que nos 38 

foi passada é da regularização dos pagamentos aos médicos e, quanto à questão do número de plantonistas, ficou alinhado 39 

com o diretor Gabriel Salcon que uma reunião será realizada nos próximos dias e posteriormente, o SIMESC também fará 40 

nova reunião com os médicos do hospital. 41 

4.3. Ligas Academicas-1° Congresso Catarinense Dr. Odi relata convite ao SIMESC para participar como debatedor e 42 

patrocinador do 1º Congresso Catarinense de Ligas Acadêmicas, que será realizado nos dias 9 e 10 de novembro na ACM. 43 

Após debate fica definido que o SIMESC participará do congresso como patrocinador e também como palestrante, mas há 44 

necessidade de esclarecer de que modo teremos espaço. Dr. Odi ficou encarregado de colher mais informações. 45 

4.4. Diretorias Regionais não constituídas: Será colocada em pauta novamente. 46 

5.  Proposta de pauta para a próxima reunião: Diretorias Regionais não constituídas. 47 

6.  Assuntos informais: Doutor Alberto Gonçalves presenteia o SIMESC com dois livros de sua autoria: Visões Jurídicas e 48 

Telemedicina e Compliance Jurídico.  49 

Florianópolis,12 de agosto de 2024. 50 

(Ata redigida por Marina Francieli da Silva, funcionária do SIMESC 51 

e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 52 
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